



# INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

---

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F, a 02 de diciembre de 2015

## RECIBEN ESTUDIANTES DE EXCELENCIA-IPN ESTÍMULOS POR MÁS DE 1.5 MILLONES DE PESOS

- Fueron reconocidos más de 800 estudiantes cuyo promedio supera el 9.5

**C-278**

Como un reconocimiento a su dedicación, esfuerzo y compromiso académico, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) entregó reconocimientos y estímulos económicos a 810 estudiantes de excelencia de nivel medio superior (NMS), por un monto global de un millón y medio de pesos.

Se trata de alumnos con una trayectoria académica impecable que, durante el ciclo escolar 2014-2015, obtuvieron un promedio de calificación igual o superior al 9.5 y que forman parte del Programa de Excelencia Académica de esta casa de estudios.

Este es el caso de Carlos Daniel Nieto, que cursa estudios de nivel medio superior a sus 13 años (en la modalidad virtual), quien expresó, a nombre de todos los galardonados, su agradecimiento y resaltó que el estímulo recibido “los compromete a continuar esforzándose en sus estudios”.

Agradeció el trabajo y apoyo de los padres de familia, pues “contribuyen a convertirlos en un modelo de superación y dignos representantes de una gran institución como es el Politécnico”.

En la ceremonia efectuada en el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet” en Zacatenco, el director general del IPN, Enrique Fernández Fassnacht señaló que el NMS representa un punto nodal en la formación del capital humano que el país requiere.

Resaltó que es ahí donde se forman las habilidades y adquieren los conocimientos que permitirán a los jóvenes cursar exitosamente una carrera profesional e incluso acceder a estudios de posgrado, por lo que este nivel aún representa un desafío para el Sistema Educativo Nacional.

“Celebremos que más de un centenar de estudiantes han obtenido un alto promedio en sus estudios del presente ciclo escolar, pero queremos que cada uno que pase por el Politécnico tenga las mismas oportunidades de tener una trayectoria académica destacada y que lo logre”.

Luego de felicitar a los galardonados y a sus familiares, Fernández Fassnacht agregó que son ellos quienes tienen la capacidad y el impulso necesario de mostrarle a la sociedad que la inversión que hizo en su formación rindió frutos.

Por su parte, el secretario Académico del IPN, Miguel Ángel Álvarez Gómez, comentó que en esta ocasión fueron reconocidos 476 estudiantes del área de Ingeniería y Ciencias Físico Matemáticas, 239 de Ciencias Sociales y Administrativas, 75 de Ciencias Biológicas y 20 del tronco común.

De esta forma, subrayó, esta casa de estudios premia a los jóvenes que van más allá del cumplimiento normal ya que, además, muestran disciplina, aprovechamiento del tiempo de estudio y curiosidad intelectual para ampliar sus conocimientos, lo que los constituye como un digno ejemplo a seguir.

---

3

===000===

===000===